N°02/2021 Newsletter

FREUNDE DER RÄUBERHÖHLE 2012 E.V.



Unsere Räuberhöhle öffnet wieder!

Nach sieben Monaten Lockdown der Gastronomie, freuen wir uns riesig, euch in der Höhle wieder zu sehen & bewirten zu dürfen. Laut aktuellem Stand des Landratsamtes Ravensburg darf ab Montag geöffnet werden, da unsere Inzidenz seit fünf Tagen stabil < 100 ist.

Biggi, Vanessa & das Höhlenteam freuen sich auf die Öffnung & haben ein paar Punkte zusammengetragen, unter welchen Voraussetzungen sie öffnen können.

Hier die Fakten:

So wie letztes Jahr müssen die Daten des Gastes dokumentiert werden. Ladet euch hierfür bitte alle die Luca-App herunter. Wem dies nicht möglich ist, können wir auf Stift & Papier zurückgreifen.

Wer darf wann, wie, wo & was:

- du bist negativ getestet (tagesaktuell & KEINE Schnelltests zum selber machen sondern mit Zertifikat aus dem Testzentrum)
- du bist komplett geimpft (minimum 14 Tage her, bring deinen Impfpass mit)
- du bist genesen (nicht länger als 6 Monate)

Des Weiteren bleiben die AHA-Regeln weiterhin bestehen. Haltet Abstand, wäscht euch die Hände & tragt zum auf die Pippibox zu gehen bitte einen Mundschutz.

Pro Tisch sind 2 Haushalte erlaubt, max. 5 Personen. Eine Familie mit 5 Mitgliedern darf eine weitere Person, aus einem fremden Haushalt, dazu nehmen (Kinder unter 14 zählen nicht)

Schnelltests über die Central Apotheke Ravensburg (auch Montags) https://apo-schnelltest.de/centralapo?dt=1621612431957 oder https://www.corona-testzentrum-sued.de, beim Möbel Rundel.

PS: Es gibt zwei HEPA-Luftwäscher und um 21 Uhr muss die Höhle leer sein!